

Alberto Quiñones Avila, es el nuevo gerente de la Metalúrgica Karachipampa (EMK)



Bocamina Comibol 09/04/2021

En la víspera, el Ing. Alberto Quiñones Ávila, tomó posesión como Gerente General de la Empresa Metalúrgica de Karachipampa (EMK).

Perfil

El nuevo Gerente es metalurgista de profesión, con formación en la Facultad Nacional de Ingeniería (FNI) de la Universidad Técnica de Oruro (UTO), el arranque de la labor profesional lo cumplió en el Instituto Minero Metalúrgico, pasó su aporte técnico en la planta de oxígeno así como consultor externo en la planta de Karachipampa, se desempeñó también en la minera privada.

Premisa

El flamante ejecutivo invocó al trabajo, coordinación y entrega, destacando “Estamos aquí para poner todo nuestro esfuerzo profesional, en conjunción con los trabajadores, técnicos y ejecutivos, para sacar adelante la empresa y ponerlo en funcionamiento”.

Situación actual

Consultado sobre la situación actual de la empresa, respondió: “La planta



Ing. Alberto Quiñones Ávila Gerente General de la Empresa Metalúrgica de Karachipampa

ha trabajado después de la puesta de marcha con muchas dificultades, se han hecho arreglos, estaba dentro de las previsiones, lo que se necesita es un cambio en la estructura del horno”.

Continuidad y proyecciones

Planteó garantizar estabilidad y crecimiento de la planta que pasa por reconocer estrategias implementadas consideradas efectivas, según el Ing. Quiñones, “en Karachipampa se están

desarrollando trabajos adicionales, que permitan generar recursos frescos para pagar todas las obligaciones, es algo que vamos a continuar haciendo, de mejor manera con el objetivo compartido de poner en marcha la planta, activar el horno “Kivcet”, haciendo ajustes que correspondan y sin provocar mayores modificaciones, que permita trabajar la temporada para después encarar la reingeniería de todo el proceso de fundición de plomo y plata”. Finalizó.